

Anlage 1:

Köln, den 30.09.2016

Sehr geehrte Damen und Herren,

Aktuell befindet sich die Grundschule in Nippes am Niehler Kirchweg im Bau. Ebenso ist die Planung eines Radschnellweges von Nippes nach Mülheim durch den Niehler Gürtel in Planung. Zudem besteht an der Friedrich-Karl-Str eine hohe Dichte an Wohnbebauung (Stellungnahme Frau Dos Santos zum Niehler Gürtel).

Aus diesen Gründen möge die Politik die Verwaltung beauftragen:

Den Niehler Kirchweg als Fahrradstraße auszuweisen, um den zukünftigen Grundschulern und heutigen Schülern der Edith Stein Schule und des Barbara von Sell Berufskollegs einen sicheren Schulweg zu ermöglichen.

Die Friedrich-Karl-Str. aus eben diesem Grund (die Grundschule grenzt an die Friedrich-Karl-Str) und den obig beschriebenen Gründen bereits jetzt als Tempo 30 auszuweisen und die LSA dementsprechend anzupassen (eine Grüne Welle bei T 60 ist hierbei zu verhindern). Lärm und NOX Werte sind bereits jetzt an dieser Straße zu hoch.

Eine Anbindung der "Fahrradstraße" an den Radschnellweg herzustellen

All dies soll kurzfristig, das heißt innerhalb von zwei Jahren, also bis spätestens Mitte 2018 so erfolgen.

Des Weiteren ist der ADFC frühzeitig in Planungen zu involvieren.

Mit freundlichen Grüßen

Daniel Mörchen